

Devant le portail de l'église, il y avait un reposoir où a été placée la statue de la Vierge que l'on portait processionnellement.

Monseigneur a adressé quelques paroles aux fidèles, les exhortant à redoubler de ferveur et de piété et à multiplier leurs prières pendant ce mois, afin que la très sainte Vierge, par sa puissante intercession, détourne les maux qui menacent l'Eglise et le Vicaire de Jésus-Christ. Sa Grandeur a donné ensuite la bénédiction pontificale.

La procession a alors repris son cours et est rentrée à Notre-Dame par les rues Saint-Paul et Saint-Sulpice.

La bénédiction du saint Sacrement a terminé la cérémonie.

---

Le soir a eu lieu la réunion annuelle de l'Union de Prières.

Le nouveau directeur, M. Bray S.S., s'est présenté aux associés, et dans des observations faites avec beaucoup de netteté et de précision a rappelé à tous les conditions à remplir pour être membre de l'Union de Prières.

M. Lonergan, curé de Sainte-Brigide, est ensuite monté en chaire. Il a exposé la vraie manière de soulager les pauvres et a été naturellement amené à parler du regretté directeur, feu l'abbé Picard. Il l'a donné pour exemple à tous les associés en leur rappelant combien et si longtemps il avait pratiqué la charité, et de quelles œuvres il avait été le fondateur.

La cérémonie a été terminée par un salut solennel et la bénédiction du Très Saint Sacrement.

---

Mardi à la cathédrale, Mgr de Montréal a célébré la messe du Saint-Esprit pour l'ouverture des cours de la succursale de l'Université Laval, de cette Université à laquelle le Saint-Père s'intéresse si vivement que dans Sa lettre au cardinal Taschereau, Sa Sainteté lui recommande ainsi qu'aux évêques de la province de Québec, " de pourvoir avec le plus grand zèle et avec un accord parfait à la stabilité, à la protection et au bon fonctionnement de cette Université Laval, que seule en union avec la succursale de Montréal, le Saint-Siège a décorée du titre de catholique. "

M. le vice-recteur, les doyens, les professeurs et la plus grande partie des élèves assistaient à cette messe.

Unis dans une même pensée, ils priaient ; ils demandaient à Dieu de bénir leurs efforts pour mener à bien " cette grande œuvre, si importante surtout de nos jours, d'un bon et solide enseignement de la jeunesse. "

---

Nous lisons dans la *Petite Revue du Tiers-Ordre* :

" La revente des sœurs de la fraternité du Tiers-Ordre, de Montréal, a commencé le vendredi 10 septembre, et, s'est terminée le vendredi 19. Elle a été suivie d'une manière édifiante par les sœurs et par un nombre considérable de pieuses fidèles. Comme toujours en ces jours de fête, notre chapelle a été beaucoup trop.